

Un record de France établi au tournoi de tir à l'arc

Claire Buchard, du club de Rennes, a établi, samedi, un nouveau record de France, en catégorie cadette, avec 546 points (536 précédemment), à l'arc nu, lors du tournoi organisé ce week-end, par le club de la commune, au complexe Allende. La compétition était sélective pour les championnats de France qui se dérouleront en mars.

Les trois grandes catégories d'arcs étaient représentées : l'arc classique (arc utilisé lors des jeux olympique), l'arc à poulies (arc utilisé lors des jeux mondiaux) et l'arc sans aucun accessoire de visée appelé aussi « arc nu ».

« 162 archers, dont 45 féminines, issus de 26 clubs bretons mais aussi des Pays de la Loire et du Lyonnais étaient présents. Ils ont tiré 60 flèches à une distance de 18 mètres sur des cibles ayant un centre de 4 cm (valeur 10 points). Leur score sera pris en compte dans le classement national mais également pour le championnat départemental et régional », précise Jean-Michel Cléroy, président des Archers de la Lande.

En simultanément, un classement par équipe de club a été réalisé, comptant pour les championnats d'Ille-et-Vilaine et de Bretagne.

La mixité dans cette pratique est de mise. Des jeunes en catégorie poussin (9 et 10 ans) tiraient à côté d'un senior ou d'un vétéran (plus de 50 ans), tant chez les garçons que chez les féminines.



Avec 546 points enregistrés, Claire Buchard a réalisé un record de France à l'arc nu.

Emmanuel Couet, maire de Saint-Jacques, a suivi la compétition et les podiums du dimanche. « J'ai beaucoup apprécié le silence et la concentration des archers. Ceci pour tous les âges, y compris les très jeunes. C'est une très belle compétition. »

Les résultats des Archers de la Lande

Victoire d'Amélie-Ines Kikaya en arc classique, poussin Dames. **Arc classique** : Antonino Lebouc, 7^e en minimes ; Emmanuelle Santilan, 7^e en Séniors Dames ; Xavier Mortagne, 5^e en seniors hommes ; Philippe Hau-

tin, 12^e en super-vétérans. **Arc à poulie** : Jean-Pierre Tertrais, 11^e en super-vétérans.

■ Cinéma

No Land's Song d'ayat Najafi. En Iran, depuis la révolution de 1979, les chanteuses ne sont plus autorisées à se produire en solo, tout au moins devant des hommes...

Mardi 15 novembre, 20 h 30, médiathèque Lucien-Herr, 18, cours Camille-Claudel. Gratuit. Réservation : 02 99 31 18 08, equipe@mediatheque-lucien-herr.fr, www.mediatheque-lucien-herr.fr